

今出

発行日 平成26年10月10日

発行責任者 石川中学校長 文書責任者 石川中学校教務主任

URL <http://www.ishikawa-j.fks.ed.jp/>

中間テストが行われました!

10月8日(水)から2日間にわたって、中間テストが行われました。今回は、実技教科が加わった7教科でのテストでした。あくまでテストは、学習した内容がどれだけ理解され定着しているかを見るためのものです。点数に一喜一憂するのではなく、できなかった問題を中心に見直すことが大切です。また、11月当初には実技4教科の評定が出ますので、今後作品等の提出物に力を入れていくことが大切です。

薬物乱用防止教室が行われました!

最近「危険ドラッグ」が大きな社会問題になっています。数年前までは、薬物というと「覚醒剤」というイメージが強く、あまり自分には関係ないという印象が強かったように思います。しかし、最近「危険ドラッグ」と言われるものが急速に広まり、大きな社会問題になってきており、人ごとではなくなってきたのが現状です。それに対応すべく今回は、PTA教養委員会主催で、実際に薬物中毒を経験したことのある内容正文さんを講師に迎えて、まずは一人芝居そして講演会が行われました。何よりも自分の体験談に基づいての芝居そして講演だったため説得力があり、体育館じゅうが内容さんの世界にひきこまれました。



【内容さんによる一人芝居】



【3つの勇気をもってほしい】



【生徒会役員から花束贈呈】

◎内容さんが一人芝居、講演を行う目的

・人のためであることは当然だが、自分自身が薬物から逃れるため、自分の回復のために恥をさらしながらやっている。

◎なぜ11年やめていられるのか(※自分の精神力だけでは薬物は止められない。)

・自分がきっかけで弟は薬物に手を染め、坂道を転げ落ちるようにはまっていった。その苦しむ無残な姿を見るのに耐えきれず、なんとか救いたいと思う気持ちが自分をそうさせている。どうしようもないどん底にまで陥ったが、ピンチがチャンスでかえって家族の絆が深まりつつある。

◎内容さんが薬物にはまっていったきっかけと印象に残ったフレーズ

①まずは先輩に勧められたたばこがきっかけ

・薬物中毒者10人のうち、9人は煙草喫煙者! ・薬物中毒者の多くは若い頃から喫煙!

②シンナーが二つ目

・薬物を使ったその日から心の成長は止まる! ・薬物を使った人間に本当の青春はない!

③マリファナが三つ目

・使っているその間は天国、そのうち地獄!

④覚醒剤が四つ目

・子どもに責任はない! それで金もうけをしようとしている大人に原因がある!

・やはり薬物に対するきちんとした正しい知識を持ってほしい!

日	曜	時間割・行事等	昼	スクールバス	今後の行事等
13	月	体育の日			10/24 第38回石晶祭
14	火	特別時間割 県中教育事務所からの学校訪問	給食	13:45	10/26 算数数学ジュニアオリンピック 11/3 文化の日
15	水	水①②③④⑤総合 PTA本部役員会	給食	16:30 17:45	11/4~ 三者相談(～10日) 11/5.6 諸会費集金
16	木	木②④⑤⑥火③総合	給食	16:30 17:45	11/9 PTA奉仕作業 第2回英語検定
17	金	金①②③④学活・総合 県下小中学校音楽祭(合奏) PTA広報委員会	給食	16:30 17:45	11/11 3学年実力テスト 2学年県学力テスト